

Alerta Cuba que EE.UU. prepara intervención militar en Venezuela



Naciones Unidas, 27 feb (RHC) Estados Unidos prepara el terreno para una intervención militar con un pretexto humanitario en Venezuela, advirtió en el Consejo de Seguridad la embajadora de Cuba ante la ONU, Ana Silvia Rodríguez.

Washington, con la complicidad de varios países y actores, montó una peligrosa provocación el pasado sábado con el objetivo de violar la soberanía de Venezuela mediante el uso de la fuerza y además, puso en peligro la vida de miles de personas, denunció en una sesión abierta del órgano de 15 miembros.

Bajo el pretexto de una ayuda humanitaria, las recientes acciones de Washington en la frontera colombo-venezolana constituyen una grave violación del derecho internacional y de los propósitos y principios de la Carta de la ONU, subrayó.

Pero la administración nortea sigue intentando aplicar pretextos para una aventura militar en Venezuela, disfrazada de intervención humanitaria, y prosigue su escalada de presiones en la arena internacional, alertó la diplomática cubana.

Todo esto para derrocar al Gobierno legítimo y democrático del presidente Nicolás Maduro, recalcó. Por ello, Cuba llama a la comunidad internacional a actuar en defensa de la paz y en contra una intervención militar.

La embajadora cuestionó también que Washington y sus aliados fijaran una fecha límite para la entrada de la supuesta asistencia que envió a puntos de la frontera, pues eso resulta una grave violación del derecho internacional humanitario y pone en evidencia la manipulación política de esa ayuda.

Cada vez más países del mundo rechazan la opción de una intervención militar en Venezuela: sin embargo, el vicepresidente norteamericano, Mike Pence, reiteró ayer en Bogotá que 'todas las opciones están sobre la mesa', observó.

Esta es una frase que le escuchamos pronunciar una y otra vez a diversos funcionarios estadounidenses, agregó.

Mientras Estados Unidos habla de ayuda humanitaria, aplica sanciones y coacciona a terceros en la arena financiera. También lo hace en la esfera política, ejerce presiones para que otros reconozcan a Juan Guaidó, señaló, titular de un parlamento en desacato que se autoproclamó presidente encargado.

En ese sentido, añadió la embajadora, Cuba condena los intentos de golpe de Estado y las tentativas de imponer en Venezuela un Gobierno títere, al servicio de Estados Unidos.

Asimismo, rechaza los hipócritas llamamientos a prestar ayuda humanitaria, y la embestida y penetraciones ocurridas en embajadas y consulados venezolanos.

Del mismo modo, rebatió la 'infame acusación' de Estados Unidos sobre la implicación de Cuba en temas internos del Gobierno de Caracas y reafirmó el deber y el compromiso de la isla de 'seguir prestando su cooperación al hermano pueblo venezolano' en temas de salud y educación.

Rodríguez reafirmó la solidaridad de la isla con el presidente Nicolás Maduro, la Revolución bolivariana y chavista, y la unión cívico-militar.

En Venezuela hay que defender hoy el postulado de América Latina y el Caribe como zona de paz, dijo y convocó a apoyar el Mecanismo de Montevideo, que aboga por un diálogo.

La razón de legitimidad de un Gobierno reside en el apoyo y el voto de su pueblo, enfatizó la embajadora cubana, y tenemos esperanza de que el Consejo de Seguridad haga prevalecer su vocación como el principal garante de la paz y la seguridad internacionales.

(Prensa Latina)

<https://www.radiohc.cu/index.php/noticias/nacionales/184591-alerta-cuba-que-eeuu-prepara-intervencion-militar-en-venezuela>



Radio Habana Cuba